

El número de espectadores de la Filmoteca del IVC crece un 34% en Castelló - Levante de Castelló - 15/01/2019

## El número de espectadores de la Filmoteca del IVC crece un 34 % en Castelló

**EUROPA PRESS** CASTELLÓ

■ La Filmoteca del Institut Valencià de Cultura (IVC) se consolida en número de espectadores en el primer año completo con programación regular en todas las sedes de Alicante (Teatro Arniches) y Castelló (Paranimf de la Universitat Jaume I y Teatre del Raval). En Alicante, el número de espectadores ha crecido un 7% y en Castelló, un 34%.

El conseller de Cultura, Vicent Marzà, ha asegurado que «a los ciclos de gran calidad que programamos en La Filmoteca de València» se han sumado programaciones «estables y bien definidas también en Alicante y Castellón porque era necesario que La Filmoteca valenciana tuviera presencia a lo largo del territorio y vertebrara una programación cinematográfica coherente».

Castelló es la ciudad donde más crece el número de espectadores con respecto al año 2017. En total, 4.958 personas han gozado de las proyecciones en el Paranimf de la UJI y en el Teatre del Raval.